

# Piso de lujo directamente en la playa - Portixol - Palma

5163C - En  
venta

€1,550,000

PALMA DE MALLORCA › Portixol - Molinar / Apartamento & Àtico



## Piso de lujo directamente en la playa – Portixol – Palma

Este piso de lujo en el popular barrio de Portixol se encuentra en una codiciada residencia directamente en la playa de la ciudad de Palma de Mallorca («Platja de Can Pere Antoni») y en el popular paseo marítimo directamente junto al mar. El pequeño y bonito puerto de Portixol se encuentra justo enfrente.

El piso ofrece una superficie de 120 m2 con un luminoso salón con acceso a una terraza cubierta con vistas al mar y al puerto, un comedor, una cocina totalmente equipada con lavadero contiguo, el dormitorio principal con baño en suite y otro dormitorio, también con baño en suite y acceso a una terraza privada. Una plaza de aparcamiento subterráneo completa la oferta.

Características y detalles:

Orientación sureste, cocina totalmente equipada, lavadero, armarios empotrados, ventanas de doble acristalamiento, suelos de mármol y parqué, aire acondicionado frío/calor, persianas eléctricas, calefacción central de gas, ascensor, piscina comunitaria, plaza de aparcamiento subterráneo, parque infantil, pista de pádel, servicio de seguridad.

Dormitorios	2
Baños	2
Superficie	120 m <sup>2</sup>
Terraza	10 m <sup>2</sup>
Aparcamiento	subterráneo
Calefacción	gas central

**¡ATENCIÓN : MARKETING SECRETO  
PÓNGASE EN CONTACTO CON NOSOTROS Y LE ENVIAREMOS UNA  
EXPOSICIÓN CON FOTOS DE ESTA PROPIEDAD!**

El centro de la ciudad de Palma de Mallorca se encuentra a pocos minutos en coche y el popular y famoso casco antiguo está a sólo 20 minutos a pie. El aeropuerto internacional de Mallorca está a sólo 10 minutos en coche. La residencia también se encuentra a sólo 50 metros del popular paseo marítimo, que se extiende desde Palma a través de Portixol, Molinar y Ciudad Jardín hasta la Playa de Palma. La hermosa playa de la ciudad de Palma de Mallorca está prácticamente en la puerta, por lo que puede disfrutar de un baño en el mar a poca distancia. La playa de Ciudad Jardín y el parque de Son Perera están a sólo 15 minutos a pie. En las inmediaciones hay una gran variedad de restaurantes y bares. El centro de Palma de Mallorca está a poca distancia a pie y se puede llegar al aeropuerto internacional en menos de 10 minutos en coche.

---

Toda la información sobre las propiedades publicadas se basa en declaraciones de terceros. NEW HOME MALLORCA ha hecho todo lo posible para asegurar que la información contenida en esta información es verdadera y correcta, pero no acepta ninguna responsabilidad y se desentiende de toda responsabilidad por cualquier error, inexactitud o tergiversación contenida en ella. La comisión del corredor que se paga por la venta de una propiedad la paga el vendedor, como es costumbre en España. Los impuestos, el notario, el registro de la propiedad y los gastos administrativos incurridos correrán a cargo del comprador. Se reservan los errores y la venta previa.



# Additional Features

---

## Image Gallery

---





## Property Location

---



El mapa no muestra la ubicación exacta de la propiedad.

## Contact the Agent

---

**Carsten Scharmann**

**Sitio web:** <http://newhomemallorca.com>

